

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marcial Gómez Balsera, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas dirigidas al Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar social, para su respuesta escrita sobre el Estudio sociodemográfico sobre las personas con Trastorno del Espectro del Autismo (TEA) en España y la Estrategia Nacional sobre Autismo.

Congreso de los Diputados, a 10 de diciembre de 2018.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Autismo España ha presentado recientemente la actualización de los resultados del "Estudio sociodemográfico sobre las personas con Trastorno del Espectro del Autismo (TEA) en España" que financia este Ministerio, y que persigue recopilar información sociodemográfica sobre el colectivo que permita disponer de una información veraz sobre la prevalencia y tendencia de las personas con TEA de cara al desarrollo y planificación de los servicios necesarios que se deben poner en marcha para atender las necesidades presentes y futuras del colectivo.

Su análisis pone de manifiesto la existencia de importantes lagunas en las herramientas y en los propios sistemas de recogida de datos de las principales fuentes estadísticas oficiales, y por lo tanto, en el conocimiento de la situación de las personas con TEA en España, tanto a nivel estatal como autonómico.

Estas lagunas tienen que ver especialmente con la desactualización de los datos disponibles y con la ausencia de una categoría específica que haga alusión al Trastorno del Espectro del Autismo. Asimismo, la heterogeneidad en la sistematización, codificación y registro de la información por parte de las Comunidades Autónomas hace muy complicada la comparación entre territorios.

Al respecto se formulan las siguientes preguntas:



- 1. Desde la publicación y puesta en marcha de la Estrategia Española sobre el Autismo, ¿qué actuaciones ha realizado el Gobierno para favorecer el desarrollo de sistemas de información coordinados entre los distintos territorios y administraciones, de manera que se puedan planificar actuaciones ajustadas a las necesidades del colectivo en su conjunto y un seguimiento continuado de su evolución (objetivo 1 de la Línea 3: Investigación de la Estrategia)?
- 2. ¿Se plantea el Gobierno estandarizar los parámetros de medición de la información en colaboración con las Comunidades Autónomas?
- 3. A la vista de los resultados actualizados de este estudio, ¿qué retos le parece al Gobierno que plantea la evolución de las características y necesidades del colectivo?

Marcial Gómez Balsera Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos